

El Pleno insta a la Comunidad de Madrid a que cumpla con su compromiso presupuestario que asegura la viabilidad del Conservatorio Rodolfo Halffter

Fecha de publicación: 24/03/2017 0:00

Descripción:

- **En su origen la Comunidad de Madrid aportaba una partida presupuestaria de 1.262.124€, elevada posteriormente a los 1.870.974€, con lo que la Región cumplía con las obligaciones contraídas para garantizar el sostenimiento del Conservatorio.**
- **Para el ejercicio del presente año, la Comunidad de Madrid ha vuelto a reducir su asignación al Centro hasta quedar en 600.000 euros.**



El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado con los votos a favor de los grupos PSOE, Ganar Móstoles e Izquierda Unida CM-LV, y la abstención del grupo Popular, instar a la Comunidad de Madrid a que cumpla con su compromiso presupuestario, adquirido con el Conservatorio Rodolfo Halffter, y que asegure su viabilidad y conservación.

Según se explica en la moción, el Conservatorio Rodolfo Halffter es un centro educativo público, perteneciente a la red de centros de la Comunidad de Madrid, que se rige por las mismas normas educativas estatales y autonómicas, teniendo que cumplir con las obligaciones inherentes a la programación educativa. Es, por tanto, un centro controlado y dependiente de la Dirección del Área Territorial Madrid Sur de Educación y del servicio de inspección de dicha Dirección de Área.

Fue creado por la Comunidad de Madrid mediante un decreto del 1 de agosto de 2002. La Comunidad de Madrid debía contribuir a la financiación del Conservatorio en una cantidad que asegurase su viabilidad, ya que las circunstancias que motivaron su creación no han disminuido

En el presente curso escolar 2016/2017 hay un total de 480 estudiantes del Conservatorio, 204 de los cuales residen en municipios colindantes (Fuenlabrada, Navalcarnero, Arroyomolinos, Villaviciosa de Odón, El Álamo, Sevilla la Nueva,

Villamanta, Villamantilla, Aldea del Fresno, Cenicientos, etc.), lo que supone un 42,5 % del total.

"Esta circunstancia justifica la necesidad firme y constante de la aportación económica por parte de la Comunidad de Madrid", se dice en la moción.

En su origen, la Comunidad de Madrid aportaba una partida presupuestaria, 1.262.124€, elevada posteriormente a 1.870.974€, con lo que la Comunidad cumplía con las obligaciones contraídas para garantizar el sostenimiento del Conservatorio.

Es a partir de 2010, cuando la Región decidió unilateralmente recortar paulatinamente las cantidades que aportaba al Conservatorio, "sin conocimiento razonado y razonable de los fundamentos de hecho en que se basaron estas disminuciones", según indica la moción. Para el ejercicio del presente año la Comunidad de Madrid ha vuelto a reducir su asignación al Centro hasta quedar en 600.000€.

Para los grupos firmantes de la moción, "la formación musical no puede considerarse como un gasto, sino como una inversión en la formación integral de las personas generadora de un patrimonio social de incalculable valor y que debe ser compartida a partes iguales por ambas administraciones".

El alcalde de Móstoles, David Lucas, aseguró tras la celebración del Pleno que el Gobierno municipal está dispuesto a sentarse a hablar con la Comunidad de Madrid para ver diferentes posibilidades y viabilidades del Conservatorio. Sin embargo, aseguró que dichas soluciones "pasan por garantizar la excelencia de la educación que se imparte en el centro y garantizar la estabilidad del mismo con el personal que en estos momentos tiene el Conservatorio Rodolfo Halffter".

"Nos hubiese gustado que la propuesta, continuó el primer edil, hubiera sido aprobada por unanimidad, eso no fue posible, pero aún así vamos a seguir insistiendo e invito a todas las formaciones políticas a que apoyen el mantenimiento, la viabilidad del conservatorio y la reivindicación justa que se hace hacia la Comunidad de Madrid para que reponga las cantidades que ha dejado de invertir en el conservatorio desde hace algunos años a esta parte".

Por su parte, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, recordó que "fue durante la anterior legislatura cuando los irracionales y terribles recortes se produjeron en mas de 1 millón de euros, desde los años 2010 a 2016". Recortes, aseguró la edil, que "supuestamente" fueron pactados con el anterior alcalde, "según las palabras manifestadas por el propio Consejero y Lucia Figar, en su momento, pero que no fueron evidenciadas a la comunidad educativa ni recogidas en ningún documento que aparezca".

Ahora, familia, profesorado y alumnos, continuó, se han puesto en pie para la defensa de su conservatorio. "La concejala de Educación y este Gobierno Municipal no vamos a tolerar nuevos recortes ni un cambio de titularidad que no pase por la defensa y mantenimiento de los puestos de trabajo", concluyó la edil.

